

## CARTA AL HOSPITAL VIRGEN DE LA SALUD

Me dirijo a todos los profesionales que hacéis posible que este centro hospitalario funcione cada día. Por supuesto, es vuestra obligación, pero no en las circunstancias que lo teneis que hacer en estos momentos de tanto desconcierto. ¿Quién podía prever lo que ha ocurrido y lo que queda por venir? Me imagino que nadie. ¿Se estaba preparado para este cataclismo? Por supuesto qué no. Veros trabajar en esta situación, solo lo hemos visto en alguna película de ciencia ficción.

Desde luego es un drama en el que todo el mundo anda metido, pero vosotros os lleváis la peor parte. Os halláis en primera línea, como en la guerra, porque realmente es lo que es. Se lucha ante un enemigo desconocido, y encima os faltan medios para combatirlo, estáis en desventaja y sin embargo, seguís al pie del cañón.

Espero que os suministren todos los medios que se necesitan para vencer a esta pandemia, y sí esto se produce, seguro que lo vais a lograr. Solo puedo daros ánimo, para que no desfallezcan vuestras fuerzas.

Desde la distancia recibir un saludo de un eldense que de corazón, desea que esta pesadilla pase lo más rápido posible.